



Pièces 4 Pièces

Superficie 157 m²

Référence 10631

Prix 1 570 000 €

Grasse Maison à vendre (06130)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Découvrez une somptueuse villa de 4 pièces, construite en 2022, avec une surface habitable de 158 m² nichée sur un terrain de 1250 m². Cette propriété incarne l'élégance et le luxe à l'état pur. Cette villa, orientée sud-ouest, est baignée de lumière naturelle grâce à ses vastes baies vitrées coulissantes. Profitez d'une vue imprenable sur les collines environnantes et un aperçu de la mer scintillante. Chaque soir, laissez-vous envoûter par des couchers de soleil à couper le souffle depuis votre terrasse privée. L'intérieur de la villa offre un confort absolu avec des espaces de vie spacieux ...

Discover a sumptuous 4-room villa, built in 2022, with 158 m² of living space nestled on a 1250 m² plot. This property embodies pure elegance and luxury. This southwest-facing villa is bathed in natural light thanks to its large sliding windows. Enjoy breathtaking views of the surrounding hills and a glimpse of the sparkling sea. Each evening, let yourself be enchanted by breathtaking sunsets from your private terrace. The villa's interior offers absolute comfort with spacious, light-filled living areas designed for upscale living. The beautifully appointed living room opens onto a terrace ...

## **KW HLC**

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





